
Herr Beigeordneter Flöck begrüßt zu diesem Punkt die Herren Czielinski und Maurer von der evm 

Verkehrs GmbH.  

Herr Czielinski erläutert die künftige Buslinienführung sowie Fahrplanänderungen. 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann, aus welchem Grund ein Haltepunkt im Bereich des Lidl-

Marktes in Ehrenbreitstein für die Linie 6 erst zum Fahrplanwechsel eingerichtet werden kann, 

verweist Herr Czielinski auf die Mitwirkung des LBM bei der Einrichtung von Haltestellen. 

Grundsätzlich würden im Laufe des Jahres keine Änderungen im laufenden Fahrplan vorgenommen. 

Rm Kühlenthal hält es für problematisch, im Zuge des Fahrplanwechsels an der Linienführung der 

Linie 2/12 (Koblenz-Wallersheim – Zentrum – Koblenz-Karthause) unverändert festzuhalten. Die 

Haltestellen Cottbusser Straße und Am Flugfeld müssten in einer dichteren Taktung angedient 

werden. Für die Bewohner der Ostkarthause sowie die Bewohner des Altenheims de Haye’sche 

Stiftung werde das Fahrplanangebot verschlechtert. Rm Kühlenthal kann nicht nachvollziehen, aus 

welchem Grund für die Ostkarthause das Angebot eingeschränkt werde. 

Herr Czielinski erklärt, dass der 15-Minuten-Takt bestehen bleibe. Die Fahrgäste müssten alternative 

Umsteigemöglichkeiten wahrnehmen. 

Herr Seuling/Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz führt aus, dass die Haltestelle, an der die 

Fahrgäste umsteigen müssten, nicht mit einem überdachten Wetterschutz ausgestattet sei.  

Herr Czielinski erklärt, dass der Fahrgast anhand der Liniennummern ersehen könne, ob er umsteigen 

müsse oder nicht. 

Rm Schmidt bemängelt, dass für die Fahrer der Busse im Ortsteil Güls Toilettenhäuschen aufgestellt 

worden seien, ohne im Vorfeld die Anwohner hierüber hinreichend zu informieren. 

Herr Czielinski verweist auf eine rechtmäßig erteilte Baugenehmigung zur Errichtung von 

Toilettenhäuschen. 

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, dass geprüft werde, ob in Zukunft bei ähnlichen Bauanträgen der 

Ortsbeirat zu beteiligen ist. 

Rm Kühlenthal bittet, über die jeweiligen Änderungen der Linienführungen getrennt abzustimmen. 

 

Herr Beigeordneter Flöck sagt dies zu. 

 

1. Linie 2/12 (Koblenz-Wallersheim – Zentrum – Koblenz-Karthause) 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt den geplanten Änderungen mehrheitlich mit einer 

Gegenstimme zu. 

 

2. Linie 6 (Horchheimer Höhe – Zentrum – Rauental – Moselweiß) 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt den beabsichtigten Änderungen einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 



 

3. Linie 20 (Koblenz Hbf. – Rübenach) 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt den geplanten Änderungen einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Beschlussvorlage mehrheitlich mit einer Gegenstimme zu. 

 


